

5月21日(水)

今朝はどんよりとした曇り空でした。じっとしているとかすかに湿り気を感じました。子供たちは「天然のミストシャワーやわ。」と素敵な表現をしていました。「これくらいなら、運動場で遊べるよね。」子供たちの心配は運動場で遊べるか、遊べないかのようでした。もちろん、これくらいなら運動場で遊べるよ。朝からたくさんの子供たちが運動場に出て遊んでいました。

子供たちの様子を見るために校内を廻っていると、今日も元気な運動会の歌「ゴーゴーゴー」が聞こえてきました。南校舎を歩いていてもしっかりと聞こえてきたのは北校舎にいる3年生の歌声でした。今日1番はやっぱり3年生かな。1年生の歌声も元気が出てきたよ。他の学年も気持ちを高めるためにも、元気いっぱいに歌うようにしようね。

4年生の国語の授業を見ました。「アップとルーズ・・・」の説明文の勉強でした。この学習は私が教員として数少ない4年生を担当したときにもありました。まだあるのか・・・と思いながら勉強の様子をみました。一つ気になったのが資料で使われている写真でした。私が教えていたころの資料として使われていた写真はJリーグの浦和レッズの写真でしたが、そのモデルになっていた選手は「福田正博」選手でした。浦和レッズのストライカーで背番号9番、日本代表でもありました。まさか、今も同じ選手の写真が使われているはずは・・・。と思いながら子供の教科書を借りて見てみました。すると、安心しました。違う選手の写真が使われていました。浦和レッズは変わっていなかったのですが、モデルは『興梠慎三選手、背番号30番でした。興梠選手も元日本代表で、Jリーグ歴代通算得点ランキング2位のストライカーです。同じ教材でも、資料はアップデートしているようでした。(個人的には、今だとやっぱりヴィッセル神戸の大迫勇也選手かな)子供たちは、そんなこととはお構いなしで、例文を利用しながら、ワークシートの文章題を解いていました。